Martes 19 de Octubre del 2010

Última modificación 19.10.2010

El Financiero Máximo histórico en activos de fondos de inversión Clara Zepeda Hurtado El patrimonio administrado por la industria de fondos de inversión en México aumentó en septiembre 28.8 por ciento en comparación con el mismo mes de 2009 y 27.3 por ciento frente a diciembre, alcanzando así una nueva cifra histórica de un billón 203 mil 237 millones de pesos. Actualmente, los activos administrados por esta industria representan 8.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional. De acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), los fondos de inversión avanzaron durante el tercer trimestre del año 7.6 por ciento. P.C. fondos de inversión Políticas monetarias y mercados bursátiles Salvador Pérez Celorio / NSC Asesores En las últimas seis semanas hemos constatado un movimiento interesante de alza en los mercados bursátiles mundiales, destacando los mercados estadounidenses, que tan sólo en septiembre subieron 8.76 por ciento, en el caso de S&P, y más de 12, en el índice electrónico Nasdaq. Para muchos inversionistas ha sido una sorpresa, ya que si vemos los últimos datos económicos en el vecino país del norte, nos muestran una clara desaceleración en el ritmo de crecimiento de su economía, lo cual no haría lógico un movimiento de esta magnitud. Sin embargo, pareciera que lo que estamos observando es una clara reacción de los inversionistas a la nueva ola de políticas monetarias de la Reserva Federal (Fed) estadounidense, en la que los mercados están apostando a una nueva recompra de bonos del Tesoro por parte de esta institución, lo que provocaría caídas todavía mayores en las tasas de interés de largo plazo de este país. P.C. sistema financiero, mercados bursátiles Preocupa a la OMC que se desate una guerra de tipos de cambio Ivette Saldaña A la Organización Mundial del Comercio (OMC) le preocupa que pueda desatarse una querra de tipos de cambio entre los países, como un mecanismo para tener productos de exportación a precios más competitivos, pues manejar así el tipo de cambio podría tener "reacciones imprevisibles" en el comercio internacional. El director general adjunto de la OMC, Alejandro Jara, aseguró en entrevista que manejar las divisas para tener mercancía de exportación más competitiva no debe ser una forma de enfrentar la crisis, ni un camino para la recuperación. P.C guerra de monedas, divisas, tipo de cambio Medidas económicas de EU afectan mercados emergentes SAO PAULO, 18 de octubre.- Las medidas para impulsar la floja economía estadounidense están teniendo "efectos colaterales" en Brasil, dijo hoy el presidente del Banco Central del país, Henrique Meirelles. La política monetaria ultraflexible en EU "es una medicina que tiene efectos colaterales que son sentidos en regiones de todo el mundo, particularmente, aunque no sólo, en Brasil". P.C. economías emergentes, Estados Unidos México, estancado en materia de productividad Zenvazen Flores / Rosalía Servín Magaña México se encuentra estancado desde hace tres décadas en materia de productividad, lo que representa un problema crónico y de lento crecimiento para la economía nacional, coincidieron las secretarías del Trabajo y Previsión Social (STPS) y de Educación Pública (SEP). Javier Lozano Alarcón, titular de la STPS, añadió que cuando la productividad se mide por los distintos sectores de la actividad económica, el escenario se torna desigual y empeora. P.C. productividad, competitividad "Austero", el proyecto de presupuesto 2011 Zenyazen Flores Por su contenido y orientación, el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2011 no estimula la recuperación económica ni propone alguna acción que retome como eje fundamental el fortalecimiento del mercado interno. En un análisis, especialistas del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM señalan que la propuesta para el próximo año, catalogada como "austera", si bien no propone otros aumentos de impuestos continúa con incrementos en las tarifas de ciertos servicios públicos del sector energético. P.C. presupuesto de egresos de la federación 2011, Instituto de investigaciones económicas Reforma Es recuperación del País más fuerte: FMI Ulises DíazCiudad de México (19 octubre 2010).- La recuperación de México luego de la crisis internacional es mucho más rápida y fuerte de lo que se esperaba, dice el Fondo Monetario Internacional (FMI). Empujada por las exportaciones y anclada en políticas adecuadas, como inflación controlada y políticas fiscales responsables, la institución considera que el País resolvió de manera adecuada los problemas ocasionados por la crisis. "El crecimiento para 2010 está proyectado para exceder 5 por ciento, aún con una desaceleración proyectada para mitad de año por el enfriamiento de la demanda en Estados Unidos", dice el reporte "Panorama Económico Regional: Hemisferio Occidental". P.C. crecimiento económico, FMI Critican expertos reforma laboral Verónica GascónCiudad de México (19 octubre 2010).- La iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo que se encuentra en la Cámara de Diputados apenas pasó la evaluación que hizo una serie de expertos, quienes admitieron que hay puntos débiles como la creación de empleos, equidad y procuración de justicia. El Centro de Estudios Espinosa Yglesias calificó con 6, de un máximo de 10 puntos la iniciativa presentada por el PAN, y reprobó aspectos como el acceso al mercado laboral. De acuerdo con el análisis de la iniciativa, difícilmente se impactará la creación de empleo con esta reforma, dado que el problema radica en la economía del País. P.C. reforma laboral, empleo Tienen reservas nuevo máximo Ciudad de México (19 octubre 2010).- Las reservas internacionales de México se incrementaron en 636 millones de dólares entre el 11 y el 15 de octubre, principalmente por operaciones entre el Banco de México (Banxico) y el Gobierno, y la compra de dólares de la autoridad monetaria en el mercado cambiario. Las reservas llegaron a los 109 mil 697 millones de dólares al 15 de octubre, según datos publicados este martes por el Banxico. Pese a que las reservas internacionales de México rondan máximos históricos, su nivel es comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar, de acuerdo con estimaciones oficiales. P.C. reservas internacionales Bajan precios del crudo en NY y Londres Londres, Inglaterra (19 octubre 2010).- Los precios del petróleo retroceden este martes, al cierre de las operaciones europeas, en un mercado castigado por el alza del dólar y preocupado por la sorpresiva alza de las tasas de interés en China. El barril de Brent del mar de Norte para entrega en diciembre (nuevo contrato de referencia), se intercambiaba a 82.51 dólares en el InterContinental Exchange de Londres, en baja de 1.86 dólares respecto al cierre del lunes. Asimismo, en el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de West Texas Intermediate para entrega en noviembre perdía 2.07 dólares, hasta los 82.51 dólares. P.C. precios, petróleo, crudo Sugiere FMI evitar 'querra' de divisas Bogotá, Colombia (19 octubre 2010).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) recomendó a América Latina una mayor prudencia fiscal, evitar que las monedas se mantengan fuertemente devaluadas y vigilar una posible burbuja crediticia, como fórmula para enfrentar el

masivo ingreso de capitales. El director del hemisferio Occidental del FMI, Nicolás Eyzaguirre, dijo en una conferencia en Bogotá que sólo después de que se apliquen esas medidas, los países deberían pensar en imponer controles de capitales. P.C. guerra de monedas, divisas, tipo de cambio El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/35713.htmlONU critica a México por abandonar a los indígenas Elena Michel El

http://www.eluniversal.com.mx/primera/35713.htmlONU critica a México por abandonar a los indígenas Elena Michel En México, la desigualdad social que enfrentan los indígenas es 11 veces más profunda que la de cualquier otro grupo social. Según la Organización de las Naciones Unidas (ONU), su ingreso es 17 veces menor al de los capitalinos y 90% no tiene acceso a educación, salud, seguridad social, vivienda ni a servicios básicos. Los tarahumaras de Batopilas, Chihuahua, por ejemplo, viven peor que los africanos de Níger, el país con el menor índice de desarrollo humano en el mundo. Magdy Martínez-Solimán, director residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), señaló que el país tiene una " deuda histórica" con los indígenas no sólo por la falta de bienestar, sino por " una sucesión de vejaciones, pues han sido despojados de sus tierras y de sus derechos". " Yo creo que no ha sido (suficientemente eficaz el gasto); si lo hubiese sido, no tendríamos las cifras de mortalidad infantil, materna, desescolarización, analfabetismo, etcétera", admitió Martínez-Solimán en breve entrevista. P.C. pobreza, indígenas, ONU http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82571.htmlLenta recuperación Ixel Yutzil González Pese a la fuerte recuperación que ocurre en América Latina, México se rezaga debido a los fuertes vínculos comerciales con Estados Unidos. El crecimiento económico en México repuntó recientemente por la recuperación de las exportaciones manufactureras a Estados Unidos, que impulsan la industria interna. No obstante, este dinamismo de las últimas semanas se podría ver afectado por la desaceleración de la economía de Estados Unidos. Por otra parte, en el mercado interno el desempleo se encuentra todavía en niveles elevados y los ingresos salariales se han reducido, por lo que el gasto privado y la inversión crecen a un ritmo más bien lento. En los primeros ocho meses del año, las exportaciones manufactureras siguieron creciendo a tasas elevadas, al repuntar 35.2% a tasa anual, impulsadas por un repunte anual de 75% de las ventas automotrices al exterior. En tanto, en el octavo mes de este año, la actividad industrial mantuvo su proceso de recuperación al situarse en niveles previos a la crisis, en específico, al de julio de 2008. P.C. crecimiento económico, industria http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82580.htmlUE endurece sanciones por indisciplina fiscal BRUSELAS.— La Unión Europea (UE) acordó una reforma de la disciplina fiscal, que incluirá un endurecimiento de las sanciones a los países infractores, pero que es menos ambiciosa de lo deseado por el Ejecutivo comunitario, gracias a un pacto acordado entre Francia y Alemania, diseñado para satisfacer a ambos países. La reforma consensuada, introduce una amplia gama de castigos, que se aplicarán a los países de la zona euro desde la fase preventiva, mediante un complejo sistema de activación que pretende ser más automático y menos dependiente del consenso de los 27 estados miembros de la UE. Sin embargo, supone una rebaja frente las propuestas de la Comisión Europea y Alemania, al introducir salvaguardas para que los estados conserven cierto poder en la toma de decisiones y para dar una segunda oportunidad a los países para que corrijan el tiro antes de sancionarlos. Estas salvaguardas responden a las exigencias de Francia, que desde el comienzo del debate se ha opuesto a dejar decisiones de semejante calado como las sanciones en manos de técnicos de la Comisión Europea. P.C. Unión Europea, disciplina fiscal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82581.htmlEl peso se fortalece por más capitales Ricardo Jiménez En el mercado de divisas nacional, el peso mexicano nuevamente retornó a la senda del fortalecimiento. En las operaciones de este lunes registró una ganancia de 0.46%, esto significó una apreciación de 5.80 centavos para alcanzar un precio de 12.3770 pesos, aunque cabe destacar que en días anteriores había registrado un precio de 12.35 pesos. La fortaleza de la moneda mexicana se explicaría en parte por la perspectiva de que la Reserva Federal (Fed) decida "inyectar" más liquidez en el mercado para promover el crecimiento de la economía estadounidense, en el marco de la reunión que sostendrá el próximo 2 y 3 de noviembre del presente año. Además, el tipo de cambio pesodólar tiende a fortalecerse por la continúa entrada de flujos externos a mercado nacional, derivados de la búsqueda de los inversionistas de mayores rendimientos, pues en los países de origen las tasas de interés se encuentran cercanas a cero. P.C. divisas, peso, inversiones El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/19/orocae-tras-alza-tasa-chinaOro cae tras alza de tasa en ChinaLONDRES.- El oro se encaminaba hoy martes a su mayor caída diaria desde comienzos de julio, cediendo todas las ganancias de la semana pasada, debido a que el dólar subía ampliamente luego de que China sorprendió a los mercados con su primera alza de tasas desde el 2007. Sumándose al ímpetu del dólar estuvo otra ronda de positivos resultados del sector bancario estadounidense, donde tanto el Bank of America, mayor institución financiera del país, y Goldman Sachs salieron mejor a lo esperado. El metal precioso al contado cayó a un mínimo de 1,322 dólares la onza antes de recuperarse para operar a 1,343 dólares la onza, contra los 1,368.45 dólares de la tarde del lunes en Nueva York. P.C. oro http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/10/19/bonos-mexico-operan-establesBonos de México operan establesMEXICO DF.- Las tasas de los bonos mexicanos de largo plazo operaban estables este martes, en un mercado que asimilaba una sorpresiva alza de tasas en China y nuevas medidas tributarias en Brasil, pero atento a más señales sobre medidas de alivio monetario en Estados Unidos. El rendimiento del bono de 10 años, con fecha de vencimiento del 11 de junio del 2020, subía apenas 0.01 puntos a 6.08% respecto de su cierre de el lunes. Por su parte, la tasa del bono a 20 años, con vencimiento el 31 de mayo del 2029, operaba sin cambios frente a su cierre previo, en 6.77%, de acuerdo con intermediarios. P.C. bonos mexicanos http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/19/peso-retrocedealza-tasa-chinaPeso retrocede por alza de tasa en ChinaMEXICO DF.- El peso mexicano retrocede este martes 0.74%, siguiendo a los mercados del mundo, tras una sorpresiva alza de tasas de interés en China que devolvía la cautela a los inversores tras varias sesiones de importantes ganancias. La moneda local perdía 9.10 centavos, a 12.4680 pesos por dólar. El banco central chino sorprendió a los mercados hoy martes con su primer alza de tasas de interés en casi tres años, una medida que refleja su preocupación por el incremento en los precios de los activos domésticos y la persistente inflación. "China esté tratando de evitar un sobrecalentamiento de la economía y no necesariamente veo que vaya haber un impacto económico grave", opinó Luis Flores, economista del grupo financiero Ixe. P.C. peso, tasa de

interés, China http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/19/reservas-internacionales-mantienenniveles-maximosReservas internacionales mantienen niveles máximosLas reservas internacionales del país mantuvieron en la última semana su tendencia de crecimiento, al incrementarse en 636 millones de dólares y alcanzar así un saldo histórico de 109,697 millones de dólares. De acuerdo con el Estado de Cuenta Semanal del Banco de México (Banxico), el monto registrado al 15 de octubre representa un crecimiento acumulado respecto al cierre del 2009 de 18,859 millones de dólares. La variación de la reserva internacional en la semana del 11 al 15 de octubre fue resultado de reducciones tanto en la reserva bruta como en la cuenta de pasivos a menos de seis meses. P.C. reservas internacionales http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/19/alza-tasa-interes-china-golpea-mercadosemergentesAlza en tasa de interés de China golpea mercados emergentesLONDRES.- Los mercados emergentes amplían sus pérdidas este martes, golpeados por una corriente vendedora de materias primas y activos de alto rendimiento, tras una sorpresiva alza de tasas de interés en China. El incremento de las tasas en el gigante asiático genera temor a una desaceleración de la economía del país, que es un gran comprador de materias primas en los mercados emergentes. Los activos de los países en desarrollo ampliaban sus pérdidas iniciales, que se habían generado por la decisión tomada por Brasil el lunes de subir nuevamente su impuesto a las inversiones extranjeras en activos de renta fija. Las acciones emergentes caían 0.7% y estaban cerca de duplicar sus pérdidas previas después de que el banco central chino anunciara un alza de 25 puntos básicos en su tasa de referencia a un año. P.C. mercados emergentes, tasas de interés, China http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/19/ocde-reconocemexicoOCDE reconoce a MéxicoLa Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) ha sido uno de los primeros organismos internacionales en reconocer el peso y el papel se han ganado economías emergentes como México, Chile, Turquía e Israel, coinciden investigadores. De acuerdo con Alejandro Villa Gómez, catedrático del CIDE, desde el ingreso de México en 1994 a la Organización, la entidad comenzó a reconocer la mayor participación de mercado de los emergentes. " Ya no se puede obviar la opinión de las economías emergentes que cada vez tienen más peso en el entorno internacional. Por eso les están dando más reconocimiento y poder de decisión también en el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial y en otro tipo de organizaciones. Ahora el G-7 incluye a más países y asumen decisiones en el G-20", explica. P.C. economías emergentes, OCDE http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/18/fmi-pide-controlar-flujo-capital-asiaFMI pide controlar flujo de capital en Asia El rápido flujo de capitales a Asia necesita una respuesta veloz y cooperación para asegurar la estabilidad, dijo el lunes el director del Fondo Monetario Internacional Dominique Strauss-Kahn, tras una conferencia de bancos centrales que busca sostener la recuperación global. " Asia está dirigiendo la recuperación global y está avanzando rápidamente hacia condiciones de políticas normales", dijo Strauss-Kahn a los funcionarios reunidos en Shanghai. &Idquo;Los flujos de capital están entrando. No queremos que la historia se repita de nuevo en un plazo de tiempo tan corto". Strauss-Kahn destacó que aunque el flujo de capital a un país de rápido crecimiento como China y a otras naciones asiáticas puede generar crecimiento, también puede provocar préstamos excesivos, burbujas de precios de activos e inestabilidad financiera, según un texto del discurso entregado por el FMI. P.C. flujo de capitales La Jornada http://www.iornada.unam.mx/ultimas/2010/10/19/mexico-en-recuperacion-201cvigorosa201d-fmi/México, en recuperación " vigorosa ": FMIWashington. El Fondo Monetario Internacional (FMI) señaló hoy que México está mostrando una recuperación económica " más vigorosa" que lo previsto este año, impulsada por un repunte de la demanda interna en el segundo trimestre. El FMI destacó como factores las fuertes exportaciones de vehículos a Estados Unidos, explicadas en parte por el viraje en el ciclo de inventarios de las automotrices estadunidenses, y los precios favorables del petróleo. Ello " ha contribuido a dar más sustento a la demanda interna y a contener el déficit de cuenta corriente", expuso el Fondo en una actualización de su reporte Proyecciones Económicas Mundiales. P.C. crecimiento económico, FMI The New York Times http://www.nytimes.com/2010/10/20/business/global/20yuan.html?ref=business Surprise Move by China on Interest Rates Rattles MarketsBy DAVID BARBOZABEIJING — China's central bank unexpectedly announced Tuesday that it would raise interest rates for the first time in nearly three years, apparently in the hopes of dampening inflation and cooling off this country's hot property market. The move had an immediate effect on markets worldwide, sending stocks lower on exchanges in Europe and the United States as investors weighed the effect on China's continued economic growth and its ability to serve as an engine for a global recovery. The major Wall Street stock indexes were down sharply. Oil prices, also sensitive to the world economic outlook, fell by more than 2 percent. In its announcement, the Chinese central bank said that effective immediately, it would raise the benchmark oneyear lending and deposit rates by 0.25 percentage points. Deposit rates will rise to 2.25 percent, and a key lending rate will climb to 5.56 percent. P.C. China, tasa de interés, inflación El País http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/autorizara/supervisor/intervenir/fondos/alto/riesgo/elpepueco/20101019el pepueco 13/Tes La UE autorizará al supervisor a intervenir los fondos de alto riesgoEL PAÍS | EFE - Bruselas -19/10/2010 Los países de la UE han llegado hoy, 18 meses después, a un acuerdo para reforzar el control sobre los fondos de alto riesgo. La clave que ha permitido desbloquear las negociaciones ha sido la aceptación por parte de los 27 de la propuesta de Reino Unido sobre el llamado pasaporte europeo y que, en esencia, permitirá a los hedge funds, que es como se conoce a este tipo de fondos, de terceros países operar en toda la UE a partir de 2015 una vez tengan el permiso de uno de los Estados de la UE. La medida estaba prevista que saliera adelante en julio tras caerse de la agenda de la pasada presidencia de turno europea de España por las presiones del entonces primer ministro británico Gordon Brown. Por este motivo, el tema pasó a la actual presidencia belga y ahora deberá ser aprobada por el

riesgo http://www.elpais.com/articulo/economia/partidos/estudian/hijos/cuenten/calcular/pension/elpepueco/20101019elpepueco_11/Tes Los partidos estudian que los hijos cuenten para calcular la pensiónEUROPA PRESS 19/10/2010 La

Parlamento Europeo, pero tanto los países miembros como la Comisión Europea se muestran confiados al respecto, al

considerar que el acuerdo incluye muchas de sus reivindicaciones. P.C. Unión Europea, fondos de alto

reunión de la Comisión de seguimiento del Pacto de Toledo de este martes se ha centrado en la discusión de las propuestas presentada por PP, CiU, PNV y ERC-IU-ICV para tener en cuenta el número de hijos con el objetivo de "complementar" el periodo de cálculo necesario para acceder al derecho a una pensión. El portavoz popular en la Comisión, Tomás Burgos, ha explicado tras la reunión que la idea busca tener en cuenta el principio de "cotización demográfica", habida cuenta de que el "esfuerzo" de tener hijos aporta futuros trabajadores -y por tanto nuevos cotizantes- al sistema. Máxime, ha añadido, en un momento en el que la reforma del sistema se hace necesaria para hacer frente al envejecimiento de la población. En principio, los grupos plantean que se limite a mujeres de más de tres hijos y se inspire en el sistema que se aplica en países como Francia, donde cada hijo cuenta por dos años cotizados. En cualquier caso, Burgos ha precisado que no se trata de sustituir cotización por trabajo por cuidado de los hijos. En concreto, lo que se plantea es que si una madre no ha cotizado los quince años que se exigen ahora como mínimo para percibir una pensión contributiva, por cada hijo se le compute un tiempo que, en el caso de Francia, son dos años por cada vástago. P.C.

pensiones http://www.elpais.com/articulo/economia/Bank/of/America/pone/cifras/impacto/reforma/financiera/Wall/Street/el pepueco/20101019elpepueco_15/Tes Bank of America pone cifras al impacto de la reforma financiera en Wall StreetSANDRO POZZI - Nueva York - 19/10/2010 Bank of America pone números al impacto que tendrá en su balance de las nuevas reglas que gobernarán Wall Street. El mayor banco de EE UU cerró el trimestre con unas pérdidas netas de 7.300 millones de dólares (5.300 millones de euros), tras hacer provisiones de 10.400 millones de dólares (7.500 millones de euros al cambio actual). Costes que están relacionados también con su cartera de deuda. Es el primer gran banco que tiene en cuenta cómo afectarán las disposiciones de la reforma financiera, aprobada en julio pasado, y en concreto al negocio de banca de inversión que heredó con la integración de Merrill Lynch. La entidad se encuentra además en el centro del escándalo de los embargos masivos. P.C. reforma financiera